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Alle  17:00  di  oggi  pomeriggio      
la  Segreteria  Nazionale  del  COISP      
ha  incontrato  il  Capo  della  Polizia 
Prefetto Franco Gabrielli. 

Non è stato facile raggiungere  il Viminale ma noi, a differenza di altri sindacati (o pseudo‐tali) che causa 
maltempo hanno recentemente chiesto al Capo della Polizia di posticipare una riunione volta a discutere 
argomenti  di  preminente  interesse  per  i  Poliziotti,  non  ci  siamo  certo  fatti  intimorire  dalle  condizioni 
atmosferiche,  seppur  fossero  tutt’altro  che primaverili, e,  con notevoli  sforzi anche  fisici,  siamo  riusciti               
ad essere presenti a questo incontro. 

Chiaramente  il  primo  argomento  che  è  stato  affrontato  è  stato  quello  afferente  al  concorso  interno              
per 1400 posti di Vice Ispettore ed a tal riguardo il Prefetto Gabrielli – dopo aver preso atto della nostra 
decisa  opposizione  (è  peraltro  la  volontà  di  tutti  i  colleghi  interessati)  nei  confronti  di  un  qualsivoglia 
annullamento  dello  stesso  ‐  ha  inteso  precisare  che  a  breve  avrà  cognizione  dell’esito  dei  lavori                       
della Commissione che ha istituito per verificare il corretto svolgimento delle fasi concorsuali e che la sua 
posizione è fermamente rivolta a “fare l’impossibile per tutelare le persone perbene”. 

Pur  non  potendo  escludere  del  tutto  che  venga  posto  in  essere  ciò  che  alcuno  oggi  vorrebbe                       
che accadesse, ci sentiamo tuttavia di poter affermare che un annullamento del concorso  in argomento                 
è  una  ipotesi  assolutamente  del  tutto  residuale  che  verrebbe  posta  in  essere  solamente  nel  caso                       
in cui non si possa rimediare in via amministrativa agli errori fatti. 

Pertanto, non tranquilli del tutto ma più che abbastanza. 

Ovviamente  il  COISP  continuerà  a  seguire  con  la  massima  attenzione  l’evolversi  della  situazione 
interloquendo di continuo direttamente con il Capo della Polizia. 

Riguardo  il concorso per 559 posti di Allievo Agente della Polizia di Stato ed alla reiterazione della prova 
scritta  che  è  stata  recentemente  disposta  dal  Capo  della  Polizia,  il  COISP  ha  sottolineato  l’importanza                 
che  l’Amministrazione provveda celermente alla conclusione della procedura concorsuale, così da poter 
garantire  una  quanto  mai  urgente  immissione  in  ruolo  di  tale  personale  che  non  solo  consentirà                       
di  recuperare  parzialmente  le  tante  risorse  che  via  via  vengono  a mancare  per  acquisita  quiescenza,                  
ma anche di provvedere ad una movimentazione che centinaia di colleghi attendono.  
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Ebbene  l’impegno preso dal Prefetto Gabrielli è di concludere  le  fasi del  ridetto concorso  in brevissimo 
tempo,  ipotizzando  che  ciò  potrebbe  essere  fattibile  in  circa  2  mesi  e  mezzo  dalla  conclusione                       
della reiterazione della prova scritta 

Il COISP ha quindi pregato  il Capo della Polizia di sollecitare  il Governo ad emanare  il DPCM con  il quale 
assegnare  le  risorse  stabilite  dalla  Legge  di  Bilancio  così  da  consentire  un  celere  prosieguo  dei  lavori 
inerenti  al  Riordino  delle  Carriere,  il  cui  progetto  –  per  quanto  ci  riguarda  –  dovrà  comunque  subire                    
delle  giuste  modifiche,  nonché  l’apertura  del  tavolo  relativo  al  rinnovo  del  Contratto  di  Lavoro                       
e l’attribuzione bonus di 80,00 € con le relative spettanze arretrate dal gennaio di quest’anno. 

Il  Prefetto  Gabrielli  ha  precisato  che  si  farà  portavoce  di  tale  richiesta,  che  ha  condiviso  appieno,                       
e che buona occasione per  l’emanazione del Decreto  in argomento potrà essere  il Consiglio dei Ministri 
che si riunirà venerdì p.v.. 

Al Capo della Polizia è  stata poi  chiesta attenzione nei  riguardi di quei  colleghi dell’ex Corpo Forestale 
dello Stato che sono stati ricollocati all’interno della Polizia di Stato, che si trovano  in questo momento                   
a  frequentare  un  corso  presso  l’Istituto  per  Ispettori  di Nettuno  e  nei  cui  confronti  l’Amministrazione 
avrebbe già deciso  l’assegnazione verso vari Reparti Mobili,  costringendo moltissimi di  loro a  centinaia                    
di chilometri dalle proprie abitazioni ed affetti. 

La richiesta del COISP di rivalutare tali assegnazioni, evitando a questi pochi colleghi di non dover subire 
oltre  misura  gli  effetti  di  una  già  inaudita  decisione  del  precedente  Governo  di  fare  carta  straccia                       
della  loro  vita professionale, e quindi di permettere  loro, pur  considerando  le aspettative del  restante 
personale  della  Polizia  di  Stato,  di  permanere  presso  le  province  delle  sedi  originarie  di  servizio,                       
è stata presa in giusta considerazione dal Capo della Polizia che ne valuterà la fattibilità. 

Avremmo voluto poter proseguire l’incontro e discutere di un elenco di questioni che riguardano i diritti 
del personale e talune condotte di dirigenti periferici che gridano vendetta e che meritano una doverosa    
e pronta presa di posizione da parte del Capo della Polizia ma ciò non è stato possibile a causa di insorti 
impegni del Prefetto Gabrielli. Il tutto è stato quindi rimandato ad un prossimo  incontro e come sempre 
ne daremo piena narrazione. 

Un ultimo argomento è stato comunque affrontato ed è quello che concerne  la “sorveglianza sanitaria” 
che è stata recentemente statuita dal Capo della Polizia. 

Ebbene,  a  tal  riguardo,  il COISP ha evidenziato  la necessità, da  sempre da noi  sottolineata, di  istituire                    
un  Ruolo  Amministrativo  ove  eventualmente  far  confluire  il  personale  inidoneo  ai  servizi  di  polizia,                    
così evitando loro un passaggio ad altre Amministrazioni con inaccettabili ripercussioni sia sotto l’aspetto 
economico che previdenziale oltre che di permanenza lavorativa. 

Il  Prefetto Gabrielli  ha  tenuto  a  precisare  che  la  “sorveglianza  sanitaria”  che  ha  istituito  ha  carattere 
sperimentale e che del suo evolversi verrà coinvolto il Sindacato al fine di apportare eventuali correttivi.    
Il  Capo  si  è  altresì  dichiarato  favorevole  all’istituzione  di  un  Ruolo  Amministrativo,  così  condividendo                   
una  pretesa  che  il  COISP  porta  avanti  da  sempre  e  che  è  indiscutibilmente  un  suo  esclusivo  cavallo                      
di battaglia. 
 

Buon Sindacato a tutti. 

 

Roma, 25 gennaio 2017 

 La Segreteria Nazionale del COISP 


